

SESKOAD DAN ANTARA BERKOMITMEN PERKUAT CITRA POSITIF



Komandan Seskoad Mayjen TNI Edwin Adrian Sumantha dan jajaran pejabat Perum LKBN ANTARA berkomitmen berkolaborasi untuk memperkuat citra positif TNI Angkatan Darat, khususnya Seskoad sebagai institusi pendidikan tinggi militer bagi para calon pimpinan TNI AD.

Di Ruang Kerja Komandan Sekolah Staf dan Komando TNI Angkatan Darat (Dansesko), Markas Komando Seskoad, Bandung, Jawa Barat, Senin, Mayjen Edwin menerima kunjungan Perum LKBN ANTARA, yang diwakili Pelaksana Tugas (Plt.) Kepala Redaksi Politik, Hukum, dan Keamanan (Polhukam) Imam Budilaksono dan Plt. Manajer Lembaga Pendidikan ANTARA Wuryanti Puspitasari.

Kedua pihak menjajaki berbagai peluang kerja sama, serta menekankan kemitraan strategis antara Seskoad dan ANTARA.

“Kami menyadari pentingnya media dalam membangun opini publik yang positif dan meningkatkan pemahaman masyarakat tentang tugas dan tanggung jawab TNI Angkatan Darat. Oleh karena itu, hubungan harmonis antara Seskoad dan media seperti ANTARA harus terus dipupuk,” kata Dansesko Mayjen Edwin dalam pertemuan itu.

Komandan Seskoad, dalam pertemuan yang sama, juga mengapresiasi peran media, khususnya ANTARA, dalam memberikan informasi yang akurat dan berimbang mengenai perkembangan dunia militer, khususnya kontribusi TNI Angkatan Darat dalam kedaulatan negara dan mendukung pembangunan bangsa.

Dua pihak sepakat kegiatan silaturahmi antara Sekolah Staf dan Komando TNI Angkatan Darat (Seskoad) dan ANTARA merupakan langkah penting memperkuat hubungan antara institusi pendidikan tinggi

militer dengan media sebagai mitra strategis dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.

Mayjen Edwin, dalam pertemuan itu, juga memperkenalkan program-program strategis yang berjalan di Seskoad, termasuk inovasi di bidang pendidikan militer, pengembangan kapasitas kepemimpinan prajurit, dan peran Seskoad dalam mendukung kebijakan pertahanan negara.

Kemudian, ANTARA, sebagai satu-satunya kantor berita milik negara yang berdiri sejak 1937, juga memperkenalkan berbagai produk pemberitaannya, yang terdistribusi dalam dua bahasa, Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris, serta tersebar dalam jaringan kantor berita se-Asia Pasifik. ANTARA juga memperkenalkan lembaga pendidikannya, yang juga berpengalaman dalam memberikan pelatihan-pelatihan mengenai jurnalistik termasuk produk-produk audiovisual, dan pelatihan-pelatihan kehumasan termasuk untuk manajemen krisis.

Silaturahmi antara Komandan Seskoad dan jajaran pejabat ANTARA berlangsung selama kurang lebih satu jam, kemudian diakhiri dengan sesi foto bersama sebagai simbol kerja sama erat antara Seskoad dan Perum LKBN ANTARA.

Pewartu: Genta Tenri Mawangi

Editor: Hisar Sitanggang

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 16 Desember 2024 15:35 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)